

Le conformisme déguisé en anti-conformisme - 1/1

Je ne suis pas une star, je ne suis pas un politicien, je ne suis pas une personne d'importance, ne suis qu'une fille de 13 ans mais si vous prenez le temps d'écoutez mon point de vue... Attention, l'article qui suit est très teinté de mes opinions personnelles.

"Mouais je sais... Faudrait que je montre plus que je suis skater sinon on va me prendre pour un punk ou pour un no where !..."

Combien de fois, est ce que j'ai entendu des choses dans le genre !?! Combien de fois est ce que je me suis dit : "Mais m... ! Est-ce que tout le monde pense comme ça ?"

Oui, car il y a bien des "genres", "styles", "groupes" ou appelez ça comme vous le voudrez, auxquels les jeunes se conforment. Des vêtements, des attitudes, des mots, sur lesquels certaines personnes se basent pour se construire une personnalité Mais je ne peux pas les en blâmer car je suis ce qu'on pourrait appeler une no where. Une personne sans style précis, qui est à la fois rien et tout. Et je suis comme ça un peu par choix personnel mais surtout parce que je me cherche. Je suis en quête de mon propre style. Mais j'ai renoncé à faire partie d'une catégorie, d'un concept. Mais même si je dis ça, ce n'est pas une certitude car si on y réfléchit bien, je fais partie aussi d'une catégorie; Les no where. Mais c'est ainsi ! On n'y peut rien car l'être humain a ce réflexe naturel de tout catégoriser, pour pouvoir ensuite mieux généraliser. Et c'est comme ça, on n'y peut rien, personne n'échappe à la règle... sauf d'autres personnes, ceux qui ont le courage de s'affirmer, de ne pas aller vers la facilité, qui ont une très grande confiance en eux, ou un fort caractère : Les marginaux.

Ou les originaux, ou excentriques ou appelez ces gens comme vous voulez ! Mais ce sont ces personnes que j'admire ! Ces personnes auxquelles je ne suis pas capable de ressembler ou du moins, pas encore. Je ne sais pas si vous avez remarqué (sûrement) mais c'est souvent des personnes à qui on ne ressemble pas beaucoup qu'on admire le plus. Alors, cet article, je le dédie à toutes ces personnes que je trouve fabuleuses, pour ne pas leur ressembler.

Ce n'était pas un article très long, ce n'était pas un article révolutionnaire mais c'était mon article.

Merci de m'avoir lu jusqu'au bout et des commentaires seraient appréciés.

P. S. Peut-être que certains diront qu'ils ont déjà vu des tas d'articles dans le genre, ou encore plus flyé mais moi, du haut de mes 13 ans, je découvre le monde pour ne pas l'avoir apprivoisé plus tôt, alors un peu d'indulgence.